

Teresita Reyes volvió a ser hospitalizada e hija aclara que se mantiene “delicada” en su estado

● Mediante un comunicado en sus redes sociales, la familia de la actriz Teresita Reyes actualizó su estado de salud, el que sufrió un retroceso. Esto, porque hace algunos días ella reveló que había sido operada y ahora comenzaba el tratamiento de quimioterapia. Pero ayer su familia reveló que debió ser hospitalizada y que está en la Clínica Santa María. “Durante su tratamiento de quimioterapia han surgido algunas complicaciones: su corazón se ha visto afectado y también está atravesando una situación renal delicada. En este momento, los médicos están haciendo todo lo necesari-



rio para estabilizarla completamente”. Tras eso, su hija Teresa Giacaman señaló a radio ADN que “está en (un estado) intermedio. Pero aún delicada. Hoy (ayer) le sacan la bomba de quimio. Veremos cómo responde a eso”. 🌸